



**CANCINO RAMOS ADRIANA
GUADALUPE**

Dr. SERGIO JIMÉNEZ RUIZ

**CONTROL DE LECTURA SOBRE
INTERCULTURALIDAD EN SALUD: LA
NUEVA FRONTERA DE LA MEDICINA**

PASIÓN POR EDUCAR

INTERCULTURALIDAD Y SALUD I

1º “C”

Comitán de Domínguez, Chiapas a 19 de agosto del 2021.

Interculturalidad en Salud

El camino que ha buscado la medicina es mantener un conjunto de principios básicos sobre lo que es hacer medicina y los métodos de generar un mayor conocimiento para abordar el cambio; a esto se le han unido muchas otras disciplinas con sus principios desarrollos racionales y científicos para una mejor comprensión del fenómeno de la Salud.

Son conocimientos previamente establecidos de modo científico tratando de incorporar las competencias de los profesionales del área de salud. Por su parte la interculturalidad es diferente ya que es un tema que nos compromete como seres humanos porque nos vincula con nuestra identidad como seres culturales y esto es lo que hace la interculturalidad ya que se convierte en un intérprete del ser y no solo de la manera de actuar tratando de llevar de la mano a la medicina y por extensión los profesionales de la salud.

Interculturalidad en salud

la interculturalidad de salud tiene aspectos concepcionales, éticos, filosóficos y epistemológicos que están en pleno desarrollo pero también necesita de propuestas pragmáticas y operativas.

En América Latina las culturas están en constante evolución, las experiencias de aplicar la salud pueden remontarse hasta los primeros contactos entre los europeos y los nativos americanos.

La interculturalidad se combina con el aspecto étnico, la creciente conciencia de especificaciones culturales de sectores de población urbana por opciones religiosas, ideológicas o derivadas de su percepción del mundo, introduciendo la necesidad de que los profesionales de la salud adquieran competencias culturales y en esta aparente mezcla entre incertidumbres y interculturalidad podemos darnos cuenta de la importancia que tiene en el campo.

Interculturalidad

Los profesionales del área de la salud y los sistemas de salud necesitan estudiar esta actual y complementaria subciencia.

Salaverry Oswaldo(2010) interculturalidad en la salud.La nueva frontera de la medicina. Rev Perú Med Exp salud pública